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第 1 回 宇部市常盤通りウォーカブル推進協議会 ～会議録～ 

 

日 時 令和 4 年 3 月 28 日（月）14:00～15：00 

場 所 宇部市役所 4 階 第 2・3・4 委員会室 

出席者 

 

協議会 

 

市長（会長）、岡松委員、榊原委員、宋委員、宮崎委員、熊谷委員、中野委

員、江嶋委員、錦織委員（松本委員の代理）、溝部委員（野嶋委員の代理）、

大久保委員 

 

事務局

（国） 

 

国土交通省 中国地方整備局 山口河川国道事務所 

尾畑総括保全対策官 

交通対策課：栗原課長、古濵係長 

道路管理第一課：橋谷課長 

 

事務局

（市） 

 

都市整備部：小森部長、村上次長 

新庁舎建設課：福田課長、元井主幹、深川副課長、田中係長、光木 

総合戦略局：磯中次長 

中心市街地にぎわい創出推進グループ：渡辺ﾘｰﾀﾞｰ、安部ﾁｰﾌ 

 

 

1. 会長あいさつ 

 

2. 委員紹介、委嘱状交付 

 

3. 議事概要 

(1) これまでの検討経緯及び常盤通りの周辺施設の現状と計画について 

別添【資料 2】【資料 3】により、事務局（市）から説明を行った。 

(2) 協議会の体制及び今後のスケジュールについて 

別添【資料 4】【資料 5】により、事務局（市）から説明を行った。 

(3) 国の制度（ウォーカブル、ほこみち制度）について 

別添【資料 6】により、事務局（国）から説明を行った。 

(4) 事例紹介 

別添【資料 7】により、宋委員から説明を行った。 

(5) 質疑応答 

特になし。 


